

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Il y a des oeuvres de sanctification qui ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 48

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Il y a des œuvres de sanctification qui sont de tous les temps, parce qu'elles sont de l'essence même du Christianisme et qu'elles répondent aux plus intimes aspirations de l'âme humaine ; mais chaque siècle a des besoins nouveaux qui demandent des œuvres nouvelles, et c'est l'éternel honneur de l'Eglise de se rajeunir ainsi avec chaque génération qui monte et de trouver dans son inépuisable charité une forme nouvelle de dévouement.